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Ao 01(um) dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove 
horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de 
Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. O Presidente em exercício declara 
aberta a 14ª sessão ordinária, do 1º semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a 
leitura da ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, o 
Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente. Não 
havendo expediente, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a revisão da 
chamada dos senhores vereadores e senhoras vereadoras. Presentes os 
vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, 
Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva 
Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e 
Tanúsia de Lima Moreira.  Na ordem do dia, o presidente em exercício coloca em 
votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO O REQUERIMENTO Nº 01/2022, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JACKSON CRISÓSTOMO DE ALMEIDA, 
SOLICITANDO AO EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, O ENVIO 
DE OFÍCIO AO GABINETE DA DEPUTADA ESTADUAL CIBELE MOURA, 
SOLICITANDO DESTINAÇÃO DE EMENDA IMPOSITIVA PARA CUSTEAR A 
COMPRA DE UMA AMBULÂNCIA PARA O POVOADO SÃO JOÃO DE DEUS, 
ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO  A INDICAÇÃO Nº 08/2022 DE AUTORIA 
DA VEREADORA LARISSA ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO 
AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, JUNTO A 
EQUATORIAL ENERGIA PARA QUE TROQUE O TRANSFORMADOR DE 
ENERGIA ELÉTRICA DO POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA, MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, TENDO EM VISTA QUE O MESMO SE ENCONTRA COM GRANDE 
DESGASTE, BEM COMO SEJA COLOCADO MAIS UM TRANSFORMADOR, JÁ 
QUE APENAS UM NÃO TEM SUPRIDO AS DEMANDAS DAQUELA 
COMUNIDADE. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O 
REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº 08/2022 DE AUTORIA DOS 
VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/AL, ACERCA DO 
FALECIMENTO DA DA SRA. MARIA APARECIDA DA SILVA, MÃE DA ARTESÃ 
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“SIL”, FALECIDA EM 26 DE MAIO DE 2022. APROVADO POR UNANIMIDADE. O 
Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para 
explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque 
Lucena, saúda a todos. Parabeniza o Vereador Jackson pelo requerimento 
solicitando destinação de emenda impositiva para custear a compra de uma 
ambulância para o povoado São João de Deus, de extrema importância ao povo que 
ali reside. Parabeniza a Vereadora Larissa, pela indicação solicitando a troca do 
transformador para o povoado de Santa Efigênia e pede ao Sr.Presidente que enviei 
um requerimento à equatorial. Fala da reunião do SINTEAL, com os vereadores e a 
classe da educação. Faz um apelo ao coordenador da defesa civil de Capela Sr. 
Deivis, para mandar uma equipe fazer uma vistoria nas casas de lonas, que com 
essas fortes chuvas está com uma barreira desmoronando. Fala o número da 
ouvidoria da defesa civil 82-99371-1591. Pede ao secretário de obras que mande 
uma equipe fazer uma limpeza nas praças do Messias Moreira. No mais fala do mês 
de junho e deseja a todos um bom São João. E assim se despede. Com a palavra a 
Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida. Saúda a todos em nome do 
Presidente da Casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Inicia suas 
falas justificando sua falta  na sessão passada, devido as estradas que estavam 
alagadas. Parabeniza o Vereador Jackson pelo requerimento trazido no dia de hoje. 
Faz uma explanação sobre sua indicação, sobre o transformador  e pede que 
atendam essa indicação de extrema importância para quem ali reside. Parabeniza o 
amigo Ricardo Lucena, pelo evento organizado no último sábado.  E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Faz 
uma explanação sobre seu requerimento, pedindo uma ambulância para o povoado 
João de Deus. Faz um apelo que olhem com carinho para aquele povo. Parabeniza 
a Vereadora Larissa e fala da péssima qualidade de serviço da equatorial, que vem 
prejudicando o povo capelense constatemente. Pede que façam um requerimento 
para equatorial. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala da constante falta de 
água em Capela e pede que enviem um requerimento para a casal. O Vereador 
Jackson, pede que defesa civil atenda aos vereadores. Faz um apelo ao secretário 
da pasta, que veja a situação do povoado João de Deus. Parabeniza o amigo RL 
pelo grande evento realizado no último sábado. Convida a todos para o arraial João 
de Deus que será realizado dia 11.06.22. UM APARTE VEREADOR VALDENI, 
refaz seu pedido, para o secretaria de obras dar uma atenção nas estradas do 
mucuri, que por virtude das chuvas encontra-se intransitável. Pede encarecidamente 
que atendam esse pedido. UM APARTE VEREADORA LARISSA, pede ao Gestor 
que dê um suporte na ponte da fazenda lagartixa. UM APARTE VEREADORA 
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KALLINE, diz que recebeu uma ligação que a fazenda mucuri ficou sem energia. 
Pede ao secretário responsável pela pasta que veja essa situação. O Vereador 
Jackson, faz um apelo ao secretário de obras que veja a questão das estradas 
vicinais. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da casa, Exmo Vereador 
Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Fala para a população o número do 
telefone para contato da defesa civil, 99371-1591. Corrobora com as palavras dos 
vereadores, acerca das estradas e pede ao secretário de obras que de princípio faça 
um paleativo. Fala que a estrada da Usina João de Deus está instransitável. Acerca 
da equatorial, fala que ao término da sessão irá junto com o jurídico fazer um 
requerimento. Finaliza falando do requerimento do Vereador Jackson, acerca do 
ofício ao gabinete da deputada estadual Cibele Moura, solicitando destinação de 
emenda impositiva para custear a compra de uma ambulância para o povoado são 
João de Deus, zona rural deste município de Capela/al e diz que irá fazer no término 
da sessão. O Presidente em exercício encerra a 14ª Sessão Ordinária e convoca os 
Senhores Vereadores e Vereadoras para a 15ª sessão ordinária, a se realizar no dia 
08 de Junho de 2022, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia 
Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de 
Melo.     

Em 01 de Junho de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXX. 

 


